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Protokoll  Hauptversammlung Pro Velo Bödeli  
Datum Freitag 15. Mai 2020 Zeit 18.30 - 19.30 Uhr 
Ort Zoom Video Meeting 

(aufgrund Corona) 
 

Verfasserin Franziska Foiera 
Lindenallee 48 
3800 Interlaken 
foiera@quicknet.ch 
 
 

Traktanden 1. Begrüssung / Entschuldigungen 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15. Juni 2019 
3. Jahresbericht 
4. Mitgliederbeitrag 
5. Jahresrechnung 2019 / Revisorenbericht 
6. Wahlen 
7. Tätigkeitsprogramm 
8. Verschiedenes 

 
 
Besprechungspunkte 
 
1. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Begrüssung / Entschuldigungen 
Aufgrund der Corona Situation findet die diesjährige Hauptversammlung gemäss Art. 6b der COVID-19 
Verordnung 2 per Zoom Video Meeting statt. Die Mitglieder wurden über die Homepage darüber informiert 
und erhielten die Möglichkeit für eine Teilnahme. Es hat sich niemand der Mitglieder für eine Teilnahme 
gemeldet.  
 
Jeremy Hackney begrüsst zur diesjährigen Hauptversammlung. 
 
Anwesend :  
Jeremy Hackney, Urs Gretener, Thomas Fuchs, Armin Hemmi, Fränzi Foiera 
 
Entschuldigungen : 
Bettina Zurbuchen, René und Elisabeth Löffler, Stefan Schweizer, Regula und Jürg Rufener 
 

2. 
 
 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom 15. Juni 2019 
Das Protokoll wurde vorgängig an die Teilnehmer der Hauptversammlung versendet, es wird einstimmig 
genehmigt. 

3. Jahresbericht 
Jeremy Hackney verweist auf den Jahresrückblick der mit dem Mitgliederbrief versendet wurde. 
Pro Velo Bödeli organisierte wiederum die Velobörse und Lichtaktion, zudem gab es diverse Mitwirkungen 
wie Machbarkeitsstudie Umfahrung Därligen, Regionaler Verkehrsrichtplan, Sachplan Velo (Untere 
Bönigstrasse, Räuberegge Unterseen, Postkreuzung Interlaken) . 
Pro Velo verzeichnete im vergangenen Vereinsjahr 4 Austritte und 1 Neueintritt  
 

4. Mitgliederbeitrag 
Der Mitgliederbeitrag wurde gemäss Beschluss letzter Hauptversammlung auf CHF 40.- erhöht.  
Es wird dazu keine Statutenänderung nötig sein, gemäss Artikel 10 (erst ab CHF 60.-). 
 

5. Jahresrechnung 2019 / Revisorenbericht 
Die Jahresrechnung schliesst per Ende Vereinsjahr auf dem Stand von CHF 11‘084.75 ab, somit mit einem 
Erfolg von CHF 4747.- 
Ausgaben unter anderem für Verbände und Velojournal, Inserate und Büromaterial 
Einnahmen unter anderem von Mitglieder-/ und Gönnerbeiträgen, Velobörse und Lichtaktion.  
 
Die Jahresrechnung wurde von den beiden Revisoren Martin Eggenschwiler und Hanspeter Berger geprüft 
und als gut befunden. Sie wird von den Versammlungsteilnehmer/-innen genehmigt. 
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6. Wahlen 
Urs Gretener verlässt den Vorstand. Jeremy Hackney bedankt sich im Namen des Vorstands für seine 
Unterstützung und „übergibt“ Ihm ein kleines Geschenk als Dankeschön. 
 
Jeremy Hackney bittet die Vorstandsmitglieder Personen für den Vorstand zu suchen. 

7. Tätigkeitsprogramm 
Die Velobörse musste abgesagt werden. Ob es eine Verschiebung auf den Herbst gibt ist noch unklar, da 
die Auflagen für solche Anlässe noch nicht klar sind. Andererseits überlegt sich der Vorstand, wie sinnvoll 
eine Börse im Herbst ist. Weitere Anlässe wie Velokurs und „Hallo Velo“ etc. wurden ebenfalls abgesagt. 
Am 5. November 2020 findet die Lichtaktion statt. In welchem Rahmen wird noch diskutiert. 
Jürg Haener, Pro Velo Schweiz, möchte einen Termin mit dem Vorstand von Pro Velo Bödeli. Jeremy 
macht eine Doodle Umfrage mit Daten. 
Weiter finden regelmässig  Delegiertenversammlungen statt. Wie sinnvoll diese Versammlungen sind, 
darüber lässt sich streiten. Es geht meist um die „grossen“ Themen, die für einen Verein wie wir nicht so 
von Interesse sind. Jeremy Hackney kann an ein paar teilnehmen, bittet aber die Vorstandsmitglieder 
ebenfalls nach Möglichkeit und Interesse dazu auf.  
 
Die Zielsetzung von Pro Velo Bödeli bezwecken einerseits die Erschaffung von verbesserten Bedingungen 
für Velofahrer auf dem Bödeli wie mehr Abstellplätze, Sanierung von gefährlicher Infrastruktur, bessere 
hierarchische Regelung der Verkehrsmittel und Fahrzwecke, klare Regelungen der Verkehrsflüsse an 
Kreuzungen und ein klar erläutertes Velonetz. Weiter zielen wir auf die Rektrutierung von der Nachfolge im 
Vorstand und von mehr Aktivmitgliedern. Aktivitäten, die diese Ziele nicht fördern, sind tiefer zu priorisieren. 
 

8. Verschiedenes 
- am Montag 12. Oktober 2020 findet die nächste Vorstandsitzung statt. Schwerpunkt an dieser 

Sitzung wird sein, wie man mit auswärtigen Händler an der nächsten Börse umgeht (Teilnahme, 
Anmeldung, Begrenzung Anzahl Velos, Kontrolle etc.), sowie das Datum und evtl. 
Hygienemassnahmen festlegen. 

- Ferienpass 2021 : Pro Velo Bödeli könnte als Entlastung für Eltern einen Transportdienst für Kinder 
anbieten  

  
 Der Präsident Die Protokollverfasserin 
 Jeremy Hackney Franziska Foiera 

 
 
 


